
市
議
会
報
告
会
に
つ
い
て

　
例
年
６
月
か
ら
７
月
に
か
け
て
実
施

し
て
い
る
議
会
ふ
れ
あ
い
ミ
ー
テ
ィ
ン

グ
「
語
ら
座
ぁ
」
は
、
新
型
コ
ロ
ナ
ウ

イ
ル
ス
感
染
症
の
影
響
に
よ
り
、
延
期

と
し
て
い
ま
し
た
が
、
感
染
者
数
は
減

少
し
て
い
る
も
の
の
未
だ
予
断
を
許
さ

な
い
状
況
で
あ
る
こ
と
や
、
来
る
で
あ

ろ
う
と
さ
れ
る
第
６
波
へ
の
対
応
な
ど

を
鑑
み
、
中
止
と
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま

す
。

　
報
告
会
で
配
布
予
定
の
資
料
は
、
昨

年
同
様
に
各
地
区
セ
ン
タ
ー
や
図
書
館

に
置
い
て
あ
り
、
市
議
会
の
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
に
も
掲
載
し
て
お
り
ま
す
。
ぜ

ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。

　
議
会
報
告
や
市
議
会
へ
の
ご
意
見
や

ご
質
問
も
お
待
ち
し
て
お
り
ま
す
。

菊
川
市
議
会
公
式
フ
ェ
イ
ス

ブ
ッ
ク
ペ
ー
ジ
を
開
設

　
菊
川
市
議
会
で
は
、
多
く
の
市
民
の

皆
さ
ま
に
議
会
や
市
政
に
関
心
を
持
っ

て
い
た
だ
く
た
め
に
、
市
議
会
公
式

フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク
ペ
ー
ジ
を
今
年
８
月

に
開
設
し
ま
し
た
。
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク

ペ
ー
ジ
を
活
用
し
、
議
会
の
取
り
組
み

や
活
動
に
つ
い
て
情
報
発
信
を
行
っ
て

い
ま
す
。

　
菊
川
市
議
会
公
式
フ
ェ
イ
ス
ブ
ッ
ク

ペ
ー
ジ
を
ご
覧
い
た
だ
き
、「
い
い

ね
！
」
や
菊
川
市
議
会
の
投
稿
を

「
シ
ェ
ア
」
し
て
い
た
だ
き
、
議
会
の

活
動
を
知
ら
な
い
方
や
多
く
の
市
民
へ

広
め
て
い
た
だ
き
ま
す
よ
う
お
願
い
し

ま
す
。

　議案第38号、第45号の賛成討論で
本論（討論）に入る前に前段として反

対討論の内容についてコメントしていたが、それに対す
る反論ができない仕組みである点の考慮がされていない。
　議案第38号の反対討論で駅整備事業について述べて
いたが、賛成討論ではこれに直接ふれる意見はなかった。

傍聴者より 　回覧板などでだれでも
食堂のチラシはいつも見

てましたが、記事を読んで、行きたくな
りました！！我が家も小さな子どもがおり
ますので喜びそうです！写真も何枚か載
せてくださり、わかりやすかったです！

投稿者より

　討論とは、議案に対して自己の賛成又
は反対の意見を表明すること。目的は、自

己の意見に反対する者及び賛否の意思を決めていない
者を自己の意見に賛成させることである。反対討論に対
する賛成討論ではないため、ふれられなかったものです。

議会より
　数年ぶりに傍聴させて
いただき、議員さん、市

長さん、職員さんのご苦労、ご尽力を感じ
ることができました。ありがとうございます。
　もっと多くの方が、市政や議会に興味を
持ってくれるといいですね。

傍聴者より

≪皆さんの声をお聞かせください≫
 「議会のひろば」を読んだ感想や意見をお送りください。
もれなく菊川市議会特製“きくのんクリアファイル”を
プレゼント！！
●メール　gikai@city.kikugawa.shizuoka.jp
●ＦＡＸ　（0537）35－2116
●郵送先　〒439-8650 静岡県菊川市堀之内61番地
　※議会への要望や意見なども受け付けています。

メール送信はこちらの
ＱＲコードを読み取る
と便利です

議会報告会の
資料等はこちら

議会フェイスブック
ページはこちらから
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